



Benno Kautzmann

Ein FSJ-ler stellt sich vor

Wie kamst du zur Umpfertalschule Boxberg?

Ich bin über das Wohlfahrtswerk, eine Vermittlungsstelle für das Freiwillige Soziale Jahr, auf die Umpfertalschule aufmerksam geworden.

Was hast du vor dem FSJ gemacht?

Ich habe Zuhause auf dem familiären landwirtschaftlichen Betrieb mitgearbeitet.

Welche beruflichen Ziele verbindest du mit dem FSJ?

Ich kann mir vorstellen, danach ein Lehramtsstudium zu beginnen oder soziale Arbeit zu studieren, da mir das Arbeiten mit Kindern gut gefällt.

Wie wurdest du hier empfangen?

Ich wurde von allen sehr gut empfangen und hatte einen tollen Start hier in Boxberg.

Welche Aufgabenbereiche hast du?

Meine Aufgabenbereiche sind sehr vielfältig. Ich übernehme Vertretungsstunden, bin bei Lehrern im Unterricht als Unterstützung dabei und arbeite ihnen zu, wenn etwas anfällt, wie z.B. drucken, ausschneiden oder laminieren. Zudem biete ich gemeinsam mit Adrian die Kreativ-Aktiv-AG und den 10-Finger-Schreibkurs an.



Ein kurzer Ausblick:

Ich weiß noch nicht genau, was ich nach diesem Jahr machen werde.